

会 議 報 告 書

| | |
|------|--|
| 会議名 | 令和3年度第1回富士見公民館運営推進委員会 |
| 日 時 | 令和3年7月2日（金）午後3時30分～午後4時38分 |
| 場 所 | 富士見公民館 2階 第3会議室 |
| 出席者 | <p>（委員 9人） 近藤委員長、小林副委員長、白石委員、吉原委員、大手委員、 沛野委員、樺澤委員、西田委員、太田委員</p> <p>（事務局 2人） 小林館長、橋本副主幹</p> |
| 欠席者 | 萩原委員 |
| 傍聴者 | なし |
| 議題 | <p>1 令和3年度富士見公民館運営の基本的事項について</p> <p>2 令和3年度富士見公民館事業計画について</p> <p>3 その他（コミュニティデザイン及び公民館利用ガイドラインについて）</p> |
| 配布資料 | <ul style="list-style-type: none"> ・ 次第 ・ 令和3年度第1回富士見公民館運営推進委員会資料 |
| 結果概要 | <p>○委員委嘱式 新委員10名に対し、委嘱状を交付した。</p> <p>○委員会 令和3年度富士見公民館経営の基本的事項、富士見公民館事業計画、コミュニティデザイン及び公民館利用ガイドラインを小林館長から説明した。</p> |

主な意見・質疑応答

(近藤委員長)

コロナ禍ではありますが、皆さんの意見があればと思います。

(太田委員)

定員削減して運営しているわけですが、来週月曜から警戒度2に下がっても、定数削減は、解消されないのか市の公民館ではどうなっています。

(事務局)

定数削減は、県からの指導の中利用者同士の距離は、2メートルから最低1メートル開けなければならないことになっていることから、実際に図って算出し定数を変更しております、警戒度2になっても距離をとることの変更はありませんので、部屋の定数もそのままと考えております。

(近藤委員長)

コロナのワクチンが市では6月28日発送で64歳以下の方に接種券が届くわけになっており、他地区は12歳から小中校やりますよとか聞きますが、前橋はこれからだと思います、今後ワクチン次第で事業展開がされると思います。

(小林委員)

最近、若い人にもある程度接種を進めてもらいたい意向はありますね。

(白石委員)

公民館行事の富士見公民館自主学习グループ活動支援は、会員の紹介や会員を増やす機会でもあり、皆さんに声かけて参加を呼び掛け活動しているので、是非実施してもらいたい。

文化祭ですが、以前サマーコンサートで中学のブラスバンドの演奏してもらったこともあり、中学生と交流の場を設けたいと思っているため、出来たら今度の文化祭に、絵画、短歌、俳句とかやっている子どもがいたら是非文化祭に出展してもらえればありがたいと思っています。

また、あらためて話し合っ学校にお願いしたい。

(事務局)

文化祭の展示は実施予定なので、その部分で対応出来ればと思います。

(西田委員)

他の地区では作品の依頼があつて小学校の作品を展示しているところもあります、その場合、生徒が直接搬入や展示等は、なかなか出来ないため、地区の方々の協力を

いただければ、展示することは可能です。

展示する機会があれば、子どもたちの励みになるのでよろしいですか。

(白石委員)

はい、承知しました。

(西田委員)

青少年体験のフレンドシップキャンプは、夏は中止ですが秋の10月は予定してると思いますが、前橋市内の小中学校の林間学校は全て日帰りとなっておりますので承知しておいてください。

フレンドシップキャンプは現地集合ですか。

バスや泊りは、密にならない対応しているので、余裕をもって実施して欲しい。

(事務局)

日帰りにするか、現地集合にするかは、今後の検討になります。

そこで、現在の学校行事の範囲を教えてくださいませんか。

(太田委員)

林間学校は、例年二泊三日だったけど本年度は、日帰りになっています。

中学校の修学旅行は、例年二泊三日で秋以降に実施ですが、8月上旬に市全体として最終決定していく予定です。

従来、京都奈良方面ですが、実施であれば他方面になると思われれます。

(西田委員)

小学校も横浜鎌倉方面ではなく、群馬周辺になるのではないかとと思われれます。

(小林委員)

高校では2年生が沖縄とか予定していたが、3年なっていけるかと思ったら行けない状態が続いており、子どもさんには寂しい思いをさせてしまうが、コロナを防がないと仕方がない状況ですし、大切なのは命ですからね、学校としては大変だと思います。

(沖野委員)

人から尋ねられたのですが、中学でバレーをしているのですが、部屋を使うときはマスクをしているのにバレーのときは、マスクをしていなく結構密になっていると聞いたのですが、運動の時にはマスクをしなくてもいいのですか。

(太田委員)

夏に向けては、熱中症も心配しなければならず、部活動の練習ではマスクはしてお

り、昨年新人大会から大会の試合時は外して対応する方法で実施している。

(浦野委員)

体育館で大人が利用している時に、お子さんも参加するケースがあり、感染を心配してしまうので、運動は中止としてもらえれば、あきらめがつくのではないかと。

(太田委員)

社会体育の話になるので、何とも言えませんが、中学校は明日から市の中体連の大会が始まります、去年の3年生は春の大会が最後で夏の中体連は中止になってやれずに終わってしまったことから、今年は、やらせてあげたい気持ちがあり、開会式等は中止にし競技だけでも全国大会まで開催予定ではありますが、これも今後の感染状況で左右されると思います。

大会時は参加する生徒、見学する保護者については健康観察でチェックをしていただき体調が悪い方は入れないことで実施している。

また、安全、安心で全て中止にしてしまっても、今までの成果を披露する場を設けることにより、子どものモチベーションを下げることなく、健康チェックに注意しながら実施しているのが現状です。

(大手委員)

幼稚園では、3歳以上はマスクをしている、未満児はマスクしていない、子ども、保護者、体温測定・手の消毒しており、毎日ひやひやもので対応しております。

ワクチンが職員全員していないのが気がかりです。

保護者の見学希望者も集団で実施できないため一人一人に対応させていただいております。

また、子どもには、マスクをしないで対面で会話することは大事であり、表情が見られないのも残念で、マスクしていると顔が覚えきれなくて苦労している。

(西田委員)

おやこ食育教室は未定とあるけど、食事の場面はコロナ感染しやすいといわれておりますので注意して実施ください。

(事務局)

現在未定ではありますが、どの範囲まで実施できるのか検討していきます。

(白石委員)

公民館をどんどん利用して、子どもたちとの年代を越えた行事を通して交流が深められればと思います。

(小林委員)

赤城白川の沿いに桜が植えてあり、生涯学習の一環として各種団体の協力で環境整備（草刈り）を実施している、今年度は消防団も含め月に1回であるが、約80名程で実施しているため、地域の担い手として皆さんにも機会があったら協力していただきたい。

(大手委員)

地域の関わり方や、何の団体加入でもそうですが、仕事やめてからだとなかなか入りづらいかと思われ、よって、仕事をしているときから徐々に地域行事等に参加するとか大事かと思えます。

(近藤委員長)

県では「上毛かるた」、富士見では「ふじみかるた」がありますので、今後の事業展開に活用していただければと思います。